

Gemeinde Mainhausen, Montag, 9. Dezember 2013

Verbotene Müllablagerungen nehmen überhand



Leider landen Schrott, ausrangierter Hausrat und sogar Sondermüll immer wieder dort, wo sie nicht hingehören. In der letzten Woche mußte das Ordnungsamt und der Bauhof wiederholt ausrücken, um eine illegale Ablagerungsstelle in der Nähe der alten Bunkeranlage zu sichern. Zum besonderen Problem für die Umwelt wird der Unrat, wenn giftige Stoffe oder Öl auslaufen und ins Grundwasser gelangen. Außerdem können sich Tiere und kleine Kinder an den scharfkantigen Gegenständen verletzen. „Wir haben in Mainhausen hervorragend organisierte Entsorgungswege. Wilde Müllablagerungen sind alleine schon deshalb nicht nachvollziehbar“, erklärte Bürgermeisterin Ruth Disser dieser Tage verärgert.

Das Einsammeln der Abfälle, die Reinigung des Geländes sowie der Abtransport und die Entsorgung kosten die Gemeinde eine Menge Geld. Wer Müll illegal entsorgt, belastet nicht nur die Umwelt, sondern verstößt auch gegen das hessische Abfall- und Naturrecht sowie die kommunale Abfallsatzung. „Das ist kein Kavaliersdelikt, sondern eine Ordnungswidrigkeit, die mit empfindlichen Geldstrafen geahndet werden kann“, betonte die Mainhäuser Rathauschefin. {images2}